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30 сентября, 2018 года 

Мир вам и благодать от Бога Отца и Господа нашего Иисуса 

Христа, дорогие соработники на ниве Господней, родственники и 

друзья! Вновь сердечно приветствуем вас из солнечной Молдовы! 

Сентябрь-месяц позади. Осень вступает в свои права. Дни 

стали значительно короче. Ночи становятся все прохладнее. Начинают желтеть листья. 

Прекрасная пора.  

Ниже описаны некоторые события, имевшие место в нашей жизни и служении в 

сентябре, о которых нам хотелось бы поделиться с вами.  

В воскресенье, 2-го 

сентября, в нашей церкви 

Вифания, как обычно в первое 

воскресенье месяца, во время 

богослужения было совершено 

Хлебопреломление. Я участвовал 

в этом служении проповедью 

Слова Божия. Людей в зале 

церкви значительно 

прибавилось по сравнению с 

предыдущими месяцами – лето 

закончилось, многие 

возвратились из поездок – как из 

миссионерских, так и из 

отпускных. Жизнь входит в 

нормальную рабочую колею.  

8-го сентября, в субботу, 

состоялась очередная 

молитвенная встреча пасторов 

Кишиневского региона. 

Проходила она в церкви Голос 

Истины, в которой пасторское 

служение совершает Виталий 

Покидко. Молились о различных 

нуждах – о пасторах, о том, 

чтобы церкви были 

ориентированы на служение 

людям и на оказание влияния в 

обществе, за семьи. К концу 

встречи подошел Валерий 

Александрович Гелецкий, в 

прошлом Епископ союза Баптистов Молдовы, а в настоящее время депутат Парламента, 
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вице-спикер Парламента. Он поделился о ситуации в стране в отношении прививок детям. В 

последние несколько недель появилось много случаев заболевания корью. Оказалось, что 

далеко не все дети имеют соответствующие прививки. Многие из этих детей из христианских 

семей. Это привело к тому, что правительство страны настроено против баптистов как якобы 

проповедующих против принятия прививок. Молились о том, чтобы Господь эту ситуацию 

изменил, и чтобы не было несправедливого нарекания на церковь Христову.     

В воскресенье, 9-го 

сентября, мы с Ниной посетили 

церковь в г. Григориополь, 

который расположен в 

Приднестровье. В этот день в 

церкви был двойной праздник – 

праздник Жатвы и крещение. 

Меня пригласили принять участие 

в служении проповедью Слова 

Божия. Это было наше первое 

посещение этой церкви, которая 

имеет непростую историю. Было 

время, когда в ней было много 

членов немецкой 

национальности. Жизнь церкви была активной и динамичной. Затем появилась возможность 

многим немцам иммигрировать в Германию. Это привело к тому, что церковь значительно 

уменьшилась. Затем пресвитерское служение принял очень одаренный брат. Церковь вновь 

значительно выросла. Но и он 

иммигрировал, в Америку. Это 

также привело к ослаблению 

церковной жизни и 

сокращению членства. В 

настоящее время пасторское 

служение совершает брат 

Андрей Зайцев, которому 40 

лет. У него жена и трое детей, 

из которых одна девочка 

удочеренная. Жизнь церкви 

вновь активизировалась. В ней 

сейчас около 70 членов. Наряду 

с устным свидетельством о 

Христе людям в городе, община 

осуществляет социальное 

служение – ежедневно кормит детей из неблагополучных семей и после школы проводят с 

ними занятия. Воскресные богослужения проходят в здании – ангаре из металлических 

профилированных листов, построенном с помощью тех членов церкви, которые 
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иммигрировали в Германию. Летом в этом здании жарко, а зимой холодно – температура по 

сезону.  

Первая часть богослужения была посвящена празднику Жатвы. Проповедь, посвященную 

этому празднику, сказал брат гость, пресвитер церкви в одном из соседних сел. Вторая часть 

служения была посвящена крещению. Мне было предложено сказать проповедь на эту тему 

и дать наставление четырем верующим, которым предстояло быть крещенными в этот день.  

Для осуществления акта крещения во дворе был установлен бассейн. Учитывая, что накануне 

воскресного дня похолодало, всю ночь подогревали воду в бассейне. Крещение совершал 

пресвитер Андрей Зайцев. Для нас с Ниной было большим благословением быть 

свидетелями и участниками такого 

важного события. Принимая во 

внимание, что церковь эта 

небольшая и что находится она на 

территории, где действуют почти 

такие же законы в отношении 

верующих, что и в России, то 

крещение четырех новых членов 

является очень важным событием. 

Из четырех крещенных только 

молодая девушка была из семьи 

верующих родителей. Все остальные 

прежде жили мирской жизнью и не 

знали о Господе. Теперь они спасены 

Им.  

Дети с интересом наблюдали 

за тем, как совершается 

крещение. Надеемся, что 

наступит время, когда и они 

вступят в завет с Господом 

через святое водное крещение.  

  

 

 

 

 

После совершения акта крещения над крещенными 

совершили молитву благословения.  
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В понедельник, 10-го 

сентября, в университете, где я 

преподаю, состоялось 

заседание Сената Университета. 

Сенат состоит из 

Администрации и 

преподавателей университета, 

а также из нескольких 

студентов, представляющих 

всех студентов университета. В 

течение заседания была 

представлена информация о 

численном составе студентов на 

очном отделении в этом 

семестре – 165 человек. 

Представлена информация об успеваемости студентов на каждом из факультетов. 

Объявлено о некоторых изменениях в руководстве, а также объявлено о новой магистерской 

программе, предлагаемой учебным заведением TCMI. Особое внимание было уделено тому 

факты, что приближается визит аккредитационной комиссии в ноябре и что всем нам 

необходимо быть готовыми к этому.  

  

Студенческая жизнь 

состоит не только из 

занятий в аудитории, но и 

включает в себя 

периодическое дежурство 

на кухне. Почистить 

картошку, лук, морковь и 

другие – это дело 

студентов. Подготовка и 

уборка зала столовой, 

мытье посуды – это все 

также работа для 

студентов.  
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22-го сентября, 

в субботу, состоялась 

свадьба двоих 

выпускников 

университета, Андрея 

и Надежды. Они 

закончили учебу в 

июне этого года и вот 

теперь вступили в 

брак. Учеба в 

университете стала 

для них двойным 

благословением – они 

получили образование 

и встретили здесь 

своего спутника 

жизни. Свадьба 

состоялась на открытом воздухе в живописном месте Воделуй-Воде, неподалеку от 

Кишинева. Сочетание провел один из преподавателей университета, пастор, заместитель 

Епископа Союза баптистов Молдовы, Сергей Германов.   

23-го сентября, в 

воскресенье, мы с 

Ниной вновь посетили 

Приднестровье. На этот 

раз мы были в гостях в 

церкви Благодать, г. 

Бендеры. Пастор этой 

церкви, Петр Павлович 

Короташ, одновременно 

совершает служение 

ответственного 

пресвитера среди 

баптистских церквей 

Приднестровья. Хотя в 

прошлом году мы уже 

были в этой церкви на 

празднике Жатвы, брат 

Короташ вновь пригласил меня посетить его общину и принять участие в служении и в этом 

году. Служение прошло в свободной атмосфере. В программе участвовали все желающие от 

детей до убеленных сединой стариц. Что бросилось в глаза, это то, что в зале людей было 

значительно меньше, чем в прошлом году на празднике Жатвы. А также то, что сестер было 

значительно больше, чем братьев. После служения Петр Павлович объяснил мне, что 
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причиной тому - миграция населения. Многие уезжают в поисках работы и лучших условий 

для жизни либо в Россию, либо в Западную Европу.    

        После окончания 

служения и 

праздничного обеда 

мы заехали в детский 

дом семейного типа, 

который находится в 

этом городе. Это стало 

нашей традицией 

заезжать в этот дом, 

когда мы бываем в 

Бендерах или 

Тирасполе. Как дети, 

так и их родители 

рады нам. Конечно же 

приезжаем мы не с 

пустыми руками. 

Однако они рады не 

столько нашим 

подаркам, сколько общению с нами. Для родителей – это возможность поделиться своими 

переживаниями и помолиться с нами. Для детей – это возможность посидеть на коленях 

дедушки и бабушки из Кишинева. А для нас это приятная возможность проявить любовь к 

этим маленьким деткам, которые так напоминают нам наших внуков в Америке.   

 

 

Этой 5-летней девочке 

очень не хотелось, 

чтобы дедушка и 

бабушка уезжали.  

 

 

 

 

 

 

 

Три девочки из разных семей теперь 

живут вместе как сестры. 
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Большим событием для верующих города 

Кишинева в этом месяце стало празднование 110-

й годовщины церкви Вефиль. В течение четырех 

дней проводились служения, посвященные этому 

событию. Участвовали в них как проповедники и 

музыкальные коллективы церквей города, так и 

гости из других городов. 28-го сентября, в пятницу 

вечером, я имел возможность принять участие в 

это праздничном служении проповедью Слова 

Божия. В этот вечер участвовали в служении хор и 

пастор, Андрей Маланчук, из церкви г. Бельцы.   

Частью программы каждого служения были 

исторические очерки о тех, кто трудились в 

церкви Вефиль в течение этих многих лет. Эти 

очерки наглядно продемонстрировали какой 

богатой была история этой церкви. Много ярких 

личностей были причастниками к жизни этой 

общины. Среди них были талантливые проповедники, евангелисты, регенты и музыканты. 

Были те, кто в годы гонений претерпели много испытаний и скорбей за имя Господа. 

Тюрьмы, ссылки, и 

даже смерть были 

участью целого ряда 

тружеников на ниве 

Божией, кто были 

членами этой 

церкви в свое 

время. Среди них 

были как братья, так 

и сестры.  

Церковь Вефиль не 

только самая 

старшая церковь из 

всех церквей-сестер 

Молдовы, но она 

также и 

многодетная 

«церковь-мать». Много новых церквей в Кишиневе и за его пределами были организованы 

теми, кто некогда был в этой членами этой общины. По этой причине, а также по причине 

иммиграции, количество членов в церкви Вефиль сегодня не так велико – 400 с лишним 

членов. Для нас с Ниной было привилегией принимать участие в этом торжественном 

служении.   
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Еще одна студенческая свадьба 

состоялась в этом месяце. 29-го сентября, 

в субботу, Александр, который уже 

закончил учебу в университете, вступил в 

брак с Айдай, которая еще учится. 

Бракосочетание, которое провел 

студенческий пастор университета, 

Георгий Михайлов, состоялось в нашей 

церкви Вифания.  

 

 

 

 

 

 

 

Сентябрь и 

октябрь – это период 

года, когда в церквях 

отмечается праздник 

Жатвы. В церкви 

Вифания он состоялся в 

воскресенье, 30-го 

сентября.  
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Одна 

молодая семья 

попросила 

включить в 

программу 

жатвенного 

богослужения 

молитву 

благословения их 

новорожденного 

сына. Что ж, 

Писание говорит, 

что дети – дар от 

Бога, подобно всем 

остальным дарам, 

которые мы 

получаем от Него. 

Поэтому уместно 

возносить молитву благодарности о новорожденных детях на праздник Жатвы 😊.   

На этом я буду заканчивать это новостное письмо.  

Искренне вам благодарны за молитвы. Мы в них очень нуждаемся.  

Да благословит Господь обильно каждого из вас! Пусть следующее место Писания 

будет вам в ободрение: «Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но еще не открылось, 

что будем. Знаем только, что, когда откроется, будем подобны Ему, потому что 

увидим Его, как Он есть.» (1Ин. 3:2). Слава Богу за это обетование, данное нам!  

С любовью и молитвой, 

Ваши соработники на ниве Господней,   

Вячеслав и Нина Цвиринько 
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Птицы готовятся к перелету в теплые края на зимовку. 

 

 

 

 

А это осенние цветы Кишинева.  

  


